



Ausstellung von Sportboot-Führerscheinen

Ausstellung von Sportboot-Führerscheinen

Bundesverkehrsministerium prüft aktuell Antrag des ADAC
Entgegen der heutigen ADAC Meldung, dass der Club künftig Sportboot-Führerscheine ausstellen darf, gibt es derzeit noch keine entsprechende Genehmigung durch das Bundesverkehrsministerium. Aktuell prüft die Bonner Behörde einen Antrag des ADAC zur Beleihung der Ausstellung von Sportboot-Führerscheinen. Eine verbindliche Zusage erfolgt frühestens im kommenden Jahr, da die erforderliche Rechtsverbindlichkeit nur durch eine Verordnungsänderung hergestellt werden kann.

Über den ADAC:
Mit über 18 Millionen Mitgliedern ist der "Allgemeine Deutsche Automobil-Club" der zweitgrößte Automobilclub der Welt.
Als führender Dienstleister trägt der ADAC wesentlich dazu bei, Hilfe, Schutz und Sicherheit in allen Teilbereichen des mobilen Lebens sicherzustellen. Dabei handelt der ADAC nach dem Leitsatz "Das Mitglied steht im Mittelpunkt!" und überzeugt in erster Linie durch die Kompetenz und Servicebereitschaft seiner Mitarbeiter sowie die Qualität und Fairness seiner Produkte und Dienstleistungen.

Pressekontakt

ADAC

81373 München

Firmenkontakt

ADAC

81373 München

1903 in Stuttgart gegründet, ist der ADAC kontinuierlich zum größten europäischen Automobil-Club herangewachsen. Über 14 Millionen Mitglieder sprechen für sich. Wir helfen, wir informieren und wir vertreten engagiert die Interessen der Autofahrer. Gleichzeitig mit den wachsenden Aufgaben und der damit verbundenen Verantwortung, hat der ADAC immer darauf geachtet, die innere Struktur effizient zu gestalten und weiter zu entwickeln. Mit 14 Millionen Mitgliedern ist der ADAC der größte Automobilclub in Europa und der zweitgrößte Automobilclub der Welt, nach AAA, America Automobile Association, 30 Millionen Mitglieder